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Россия будет плавно закрывать рынок для импортных лекарств, развивая собственную
фармацевтическую промышленность, заявил премьер-министр Владимир Путин в ходе
«прямой линии» с гражданами страны.   «Здесь путь один — мы должны обозначить, что
будем потихоньку закрывать свой рынок для импорта, но стимулировать инвестиции
в развитие национальной фармацевтической промышленности», — отметил он.
«Надеюсь, что это даст положительный эффект», — добавил премьер.

В. Путин признал, что проблема с ростом цен на лекарства существует. «Было
предпринято несколько попыток сдержать рост цен на лекарства, в начале года
приняты решения по регистрации начальной цены и ограничение торговой надбавки;
но по некоторым аптекам, наверно, проблема еще заметна»,— подчеркнул
премьер-министр РФ. В результате по импортным лекарствам произошло снижение цен
на 3%, по отечественным — на 1,5%.

«Главное решение проблемы — развитие собственной фармацевтической
промышленности», — подчеркнул В. Путин, напомнив, что недавно была приняла
федеральная целевая программа по развитию фармацевтической промышленности
до 2020 г. Параллельно будет вестись работа по привлечению иностранных инвесторов
для совместной работы в российской фармацевтической промышленности.
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